

## Seis furgonetas eléctricas sustituyen la flota de vehículos del Ayuntamiento de Petrer

13/03/2023



La Concejalía de Servicios Generales de Petrer ha presentado esta mañana un total de seis nuevas furgonetas eléctricas para sustituir a las actuales con motor de combustión. De estos seis vehículos, dos se han adquirido a través de una subvención de la Diputación de Alicante y los otros cuatro "han tenido una inversión de 120.000 euros aproximadamente, pero para hacerle frente se ha solicitado una subvención del proyecto de

Fondos Europeos Moves III, Movilidad Eficiente y Sostenible" ha detallado el edil de Servicios Generales, **Fernando Díaz**.

Con la adquisición de estos vehículos se ha llevado a cabo "una ampliación de la red de puntos de carga eléctrica en la zona de la calle Gabriel Payá, así como en la nave de Servicios Generales, donde se han instalado cinco zonas de recarga semi-rápida" ha añadido Díaz.